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LAZIO, ROCCA: PER OSPEDALI VERDI STRADA TRACCIATA, MA TROPPI ANCORA 
SENZA ANTINCENDIO 

 
 

Il governatore del Lazio al Forum Compraverde:  
investiti già oltre 700 milioni di euro per antisismico 

 
 
 

Roma. 15 maggio- "L'ospedale verde presuppone investimenti per i quali noi abbiamo attualmente 
le risorse". Il presidente della Regione Lazio, Francesco Rocca, dal palco del Forum Compraverde 
Buygreen in corso a Roma fino a domani, lancia l'allarme sulla situazione dei nosocomi laziali. "Il 
modello è auspicabile, la strada è tracciata, ma molto lenta, anche perché- sottolinea il 
governatore- la maggior parte degli ospedali non è a norma con l'antincendio. Quindi prima vanno 
affrontate le cose più urgenti". "Abbiamo investito già oltre 700 milioni tra antisismico e 
antincendio. Tutti gli ospedali che fanno parte della riqualificazione antisismica rispetteranno criteri 
ambientali. Stiamo anche lavorando per verificare la possibilità di fare comunità energetiche quindi 
in linea con il rispetto dell'ambiente".  
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